

Fahrt zur Florian Messe nach Dresden am 12. Oktober 2024



FLORIAN

Auch im 23. Jahrgang ist die FLORIAN auf Erfolgskurs - wieder präsentieren sich 2024 über 350 Aussteller aus elf Ländern in vier Messehallen und auf vier Freigeländeflächen und auf mehr als 30.000 m² dem Fachpublikum aus Feuerwehr, Rettungsdienst, Katastrophenschutz und kommunalen Entscheidern.

Und ihr könnt dabei sein, der Kreisfeuerwehrverband Regen organisiert eine Busfahrt zur Fachmesse Florian nach Dresden.

Informationen und Daten zur Fahrt:

- Abfahrt am 12. Oktober 2024 um 4.00 Uhr in Oberried
- weitere Zustiege (Bodenmais, Zwiesel, Regen, Viechtach) je nach Anmeldung möglich
- Rückfahrt um 17:00 Uhr ab Messegelände Dresden
- Verpflegung im Bus (Getränke und Brotzeit) übernimmt der KFV-Regen
- Unkostenbeitrag pro Person 65 Euro (= Eintritt und Busfahrt)
 - *Betrag muss bei Anmeldung entrichtet werden!*
 - *Weitere Informationen bei der Anmeldung*

**Anmeldung ab sofort unter:
vorsitzender@kfv-regen.de**